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ATA DA 1A REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

PRESIDENTE BERNARDES REALIZADA NO DIA 23 DE FEVEREIRO DE

2022.

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de 2022, ás 14h00 man,

reuniram-se sobre a Presidência do Vereador Santiago Soares Fernandes,

CPF 030.336.836-57 e RG MG 8.605.394, os seguintes Vereadores: Helder

Sabino Vidigal CPF 843.788.596-53 e RG M- 5.836.012, João Francisco

Moreira CPF 67'1.753.258-00 e RG MG15.893.764, José Maria Guimarães

CPF 795.105.746-00 e RG MG 13.864.48í, Márcio de Souza CPF

060.013.656-60 e RG M-8.688.288, Renan Fernandes Teixeira CPF

113.819.966-47 e RG MG 19.682.494. Verificada a existência de quórum e

colhida assinaturas dos presentes em livro próprio, o Senhor Presidente

declarou aberta a Sessão .Ausência justificada dos Vereadores Adenísio

Taciano Correia CPF 110.725.386-10 e RG MG 17.768.897 José Antônio de

Freitas CPF 065.243.156-93 e RG 50341874 e Milton Cézar da Silva CPF

734.308.466-68 e RG 36.111.9'Í6-í.Dando início com análise dos

Requerimentos no 0112022 de autoria do Vereador José Maria Guimarães que

requer do Executivo as medidas necessárias para a pronta retomada do

serviço de emissáo de carteiras de ldentidade, em disoJssão e votação

aprovado por unanimidade; n"0212O22 de autoria do Vêrêador José Maria

Guimarães quê requer do Executivo providências para minimizar os graves

danos causados pelas chuvas nos últimos dias, em relafro ao acesso das

comunidades de Bano Branco, três Cruzes, Bananeiras, Santana, Gonçalves e

Sítio, em discussão e votaçâo , aprovado por unanimidade; n" 0312022 de

autoria do Vereador Márcio de Souza que requer do Executivo a limpeza das

ruas , tirada de entulho e em especial no trevo próximo ao hospital e a estaçâo

da Cemig, em discussão e votação, aprovado por unanimadade; no 0412022

autoria dos Vereadores José Maria Guimarães, Helder Sabino Vidigal, Márcio

de Souza e João Francisco Moreira que requer do Executivo providências de

desentupimento do bueiro/boca de lobo e/ou esgotamento de água e troca das

manilhas que estêjam quebradas na saída do Bairro Pedro Sabino, sentido
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Comunidade dos Guirras, próxima a entrada do loteamento Luiz paiva ou

chácara, em discussão e votação, aprovado por unanimidade: no OS\2O22

autoria dos Vereadores José Maria Guimarães, Helder Sabino Vidigal, Márcio

de Souza e João Francisco Moreira que requer informação do Sra presidente

da Câmara o motivo da alteração dos horários das Reuniôes de Câmara. Em

relação a este requerimento e em virtude de sua excepcionalidade, pois

encaminhado diretamente ao Presidente, Íicou acertado que ele seria avaliado

e discutido posteriormente, observadas as formalidades regimentais; n"O6l2O22

autoria dos Vereadores José Maria Guimarães, Helder Sabino Vidigal, Márcio

de Souza e João Francisco Moreira que requer informa@es a respeito da

demissáo dos funcionários ocorrida em 3111212021, contendo nomes e cargos

/funçôes dos mesmos, em discussão e votação, aprovado por unanimidade; no

07l2O22 autoria dos Vereadores José Maria Guimarães, Helder Sabino Vidigal,

Márcio de Souza e Joâo Francisco Moreira que requer do Executivo

informações se no Hospital Municipal Santo Antônio estão sendo realizados

procedimentos de micro cirurgia , e,omo por exemplo retirada de calo, unha

encravada, remoção de verrugas , em discussâo e votação, aprovado por

unanimidade; no 0812022 autoria do Vereador Márcio de Souza que requer

informaçôes que após aprovação do Projeto e Lei no 02012021 sobre quais

programas foram aplicados desde a aprovação , caso não exi§e medidas

aplicadas, requer informações de quando serâo feitas tais medidas, em

discussão ê votaçâo , aprovado por unanimidade .Nos termos do Regimento

lnlerno arl.122 a ata da Sessão Ordinária será lida e aprovada no expediente

da próxima sessão ordinária. Nada mais havendo a tratar o Sr{ Presidente

encerrou a sessão agradecendo a presença de todos. Sala das Sessôes da

Câmara Municipal, 23 de Fevereiro de 2022.
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